



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>204 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>n...</b>
Prix	<b>1 435 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - fleurs : en plein coeur du quartier des fleurs, dans un superbe immeuble bourgeois, vaste 6 pièces traversant avec une belle terrasse au calme. Composé d'une entrée, vaste séjour avec une cheminé, salle à manger, belle cuisine indépendante aménagée et équipée, 4 grandes chambres, dont 3 suites parentales avec chacune sa salle d'eau et wc, dressing, terrasse, balcons, wc indépendant, nombreux rangements et Dégagements. Appartement lumineux et calme, bénéficiant d'une belle vue sur le jardin de la copropriété. Très jolis volumes, belle hauteur sous plafond, moulures et parquet massif. ...

*Nice - fleurs: in the heart of the fleurs district, in a superb bourgeois building, large 6 room apartment with a beautiful quiet terrace. Composed of an entrance, large living room with a fireplace, dining room, beautiful fitted and equipped independent kitchen, 4 large bedrooms, including 3 master suites each with its own bathroom and wc, dressing room, terrace, balconies, independent wc, numerous storage spaces and clearances. Bright and quiet apartment, enjoying a beautiful view of the condominium garden. Very pretty volumes, high ceilings, moldings and solid parquet flooring. Lots of ...*

## **ERA GAMBETTA**

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

